

Kontaktdatenerfassung mit Hilfe der Luca-App

Informationsblatt nach Artikel 13 DSGVO für unsere verehrten Kunden:innen im Café-Bereich

Die Datenerfassung beim Aufenthalt in unserem Gastronomiebereich dient ausschließlich dazu, mögliche Infektionsketten durch das zuständige Gesundheitsamt nachverfolgen zu können (Zweck der Datenerfassung).

Dazu ist der Familienname und die Kontaktdaten (Adresse, Telefonnummer) der Person zu erfassen, sowie die Erhebungsurzeit und mit dessen Einverständnis zu dokumentieren.

Die Rechtsgrundlage im Sinne der DSGVO ist Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe B:

Unser Interesse ist es, bei einer möglichen Infektion ihrerseits informiert zu werden bzw. Sie und unsere Kunden:innen im Infektionsfalle durch das Gesundheitsamt zu informieren.

Zuordnung des verschlüsselten QR-Codes bzw. der erfassten Daten:

Verantwortlicher (Name): Thomas Stockinger, Gerhard Meyer KG

Nutzhorner Landstraße 141

27777 Ganderkesee

Tel.: 04223 9309-0

E-Mail: info@meyermoenchhof.de

www.meyermoenchhof.de/datenschutz.html

Datenschutzbeauftragter: Guido Bakenecker, microPLAN IT-Systemhaus GmbH

Spatzenweg 2

48282 Emsdetten

Tel.: 02572-936577

E-Mail: Datenschutz@microplan.de

Sie haben gemäß DSGVO das Recht auf Auskunft der zu Ihrer Person gespeicherten Informationen, auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung, Datenübertragbarkeit sowie sich bei einer für den Datenschutz zuständigen Aufsichtsbehörde zu beschweren. Die Datenschutzhinweise der LUCA-APP finden Sie unter <https://luca-app.de/app-privacy-policy/> mit entsprechenden Kontaktdaten.

Die Speicherung der erfassten bzw. per Luca-App zugeordneten Daten erfolgt für mindestens 4 Wochen. Die Zuordnung bzw. die erfassten Daten werden nach maximal einem Monat vom Luca-System gelöscht. Die Papierdaten werden spätestens nach 4 Wochen unkenntlich gemacht bzw. gelöscht.

Fordert das Gesundheitsamt die Daten von uns an, werden die zugeordneten bzw. erfassten Daten von uns für das Gesundheitsamt freigegeben. Ab dem Zeitpunkt ist das Gesundheitsamt für die Datenverarbeitung verantwortlich.

Unser Hausrecht im Einklang mit den aktuellen behördlichen Vorgaben:

Nur wer seine Daten angibt, darf verweilen.